

MEDIENTAGE LAMMERTAL

Willkommen in der virtuellen Welt!

VR-Brillen selbst ausprobieren



Montag
11. November
18.00 Uhr

Scheffau
Volksschule

Eintritt frei

Begrenzte Teilnehmerzahl. Bitte
um Anmeldung bei Sabine Putz unter
E-Mail: sabine.putz@sbg.at
Tel: 0664-1575475.

Dipl. Ing.
Susanne Meerwald-Stadler

Extended Reality-Entwicklerin für
Virtual Reality (VR), Augmented
Reality (AR) und Mixed Reality (MR)

Menschen mit einem klobigen Block vor den Augen: Haben Sie das schon einmal in Werbung, Film oder im Elektromarkt gesehen? Diese Menschen lassen sich, höchstwahrscheinlich, auf eine virtuelle Realität (Virtual Reality) ein. Die Wahrnehmung unserer Welt wird also durch eine computergenerierte, dreidimensionale Welt ersetzt. Anwendungsgebiete finden sich in Industrie, Medizin, Sport und in der Unterhaltung. Virtual Reality kann man schwer beschreiben, man muss es erleben! In ungezwungener Atmosphäre können die Teilnehmenden unterschiedliche VR-Erlebnisse im Bereich Sport, Modellieren, Malerei, Musik und vielem mehr selbst ausprobieren.

Vorkenntnisse sind nicht notwendig.

Eine Kooperation der örtlichen Bildungswerke **Abtenau**,
Rußbach und **Scheffau**